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Stadt Nürnberg 
 

 

 Am 22. August 2018 

 
 
 

 
Einladung zur Sitzung 
 
des Verkehrsausschusses 
 

Donnerstag, 15.10.2009, 9.00 Uhr 
 

Rathaus, Fünferplatz 2, Großer Sitzungssaal 
   
   
   
   
   

 

Tagesordnung 
 

I. Öffentlich 
 

   
 Referent: berufsmäßiger Stadtrat Dipl.-Ing. Baumann 

 
 

1. Frankenschnellweg, Planfeststellung 
hier:  Beschluss des Verkehrsausschusses vom 15.1.2009 

(Beilagen 1.1 – 1.6) 
 

Beschluss 

2. Klassifizierung von Straßen im Stadtgebiet Nürnberg 
hier: Antrag der CSU-Stadtratsfraktion vom 21.12.2007 
(Beilagen: 2.1 – 2.6)  
 

Bericht 

3. Bereich Kreuz Nürnberg-Hafen; 
Maßnahmen zur Verbesserung der Verkehrsführung  
vom Frankenschnellweg auf die Südwesttangente 
(Beilagen 3.1 – 3.2)  
 

Bericht 

4. Vorfahrtsregel „rechts-vor-links“ in der Elbinger Straße 
hier: Antrag der SPD-Stadtratsfraktion vom 29.04.2009 
(Beilagen 4.1 – 4.4) 
 

Bericht 

   
5. 
 

Verkehrssituation Wöhrd 
hier: Antrag der SPD-Stadtratsfraktion vom 22.06.2009 
(Beilagen 5.1 – 5.6)  

Bericht 
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I a. Auflagen 

 
 

6. Straßenplan Poststraße 
hier: Erneuerung des Beschlusses 
(Beilagen 6.1 – 6.4)  

Beschluss 

   
7. Niederschrift über die Sitzung des Verkehrsausschusses am 

23.07.2009 
 

   
 
 

Nichtöffentliche Sitzung 
entfällt 
 
 
 
 
 
Dr. Ulrich Maly 
Oberbürgermeister 
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Kurzerläuterungen 
 

 
 
Zu TOP 1 
 

Für den kreuzungsfreien Ausbau des Frankenschnellwegs werden die Umweltaus-
wirkungen zur beschlossenen Planung (AfV 15.01.2009) dargestellt und es wird der 
Beschluss zur Einleitung der Planfeststellung vorgeschlagen. 
 
 

Zu TOP 2 
 
Es wird über die Klassifizierung von Straßen im Stadtgebiet Nürnberg berichtet. 
 
 
Zu TOP 3 
 

Frankenschnellweg im Bereich Kreuz Nürnberg-Hafen – Maßnahmen zur Verbesserung 
der Verkehrsführung auf die Südwesttangente 
 
 
Zu TOP 4 
 
Statt der Einführung der Vorfahrtsregelung rechts vor links wird eine Änderung der 
Parkregelung und eine Fortführung der Geschwindigkeitsmessungen vorgeschlagen. 
 
 
Zu TOP 5 

 
Die Verwaltung hat die Verkehrssituation in der Ludwig-Feuerbach-Straße untersucht. 
Die Ergebnisse liegen nun vor. 
 
 
Zu TOP 6 
 

Erneuerung des Beschlusses für den Ausbau der Poststraße. 
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